

Reafirman campesinos cubanos su compromiso de seguir produciendo



La Habana, 19 mar (RHC) Este 21 de marzo concluirán en nuestro país las Asambleas Provinciales de la [Asociación Nacional de Agricultores Pequeños](#) -ANAP-, previas al XII Congreso de la organización a realizarse en el mes de mayo venidero.

Su Buró Nacional informa que en los debates realizados se han proyectado las alternativas que nos permitan continuar avanzando en el incremento productivo para satisfacer las necesidades del pueblo.

Destacan que entre las principales inquietudes de los productores resaltan la eliminación de los impagos, la necesidad de reactivar la producción de insumos para la tracción animal, así como la ampliación de las áreas de riego.

Afirma el Buró Nacional de la ANAP que en las citas se denunció el injusto bloqueo impuesto a Cuba por el gobierno de Estados Unidos, y se ratificó el compromiso de los campesinos con la Revolución y la voluntad de usar con eficiencia la ciencia, la técnica y la Agroecología. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/217229-reafirman-campesinos-cubanos-su-compromiso-de-seguir-produciendo>



Radio Habana Cuba